
 
CONSIGLIO COMUNALE DEL 12/07/2012 
 
ARGOMENTO: “SITUAZIONE ABITATIVA A PISA: 
EMERGENZA CONTINUA, DESTINATA AD 
AGGRAVARSI NEI PROSSIMI MESI” 
 

 

La posizione del ns. sindacato è abbastanza chiara, noi chiediamo degli 
strumenti concreti e delle risposte urgenti da parte dell’Amministrazione 
Comunale, come ad esempio una richiesta al Prefetto Forte, per quanto 
riguarda il rinvio degli sfratti, almeno nei mesi estivi. Richiesta che alcuni 
prefetti italiani hanno accolto, come ad esempio Firenze, Caserta ed altre città. 
La situazione è abbastanza grave per circa il 90% degli sfratti che viene fatto 
per persone che non riescono più a pagare l’affitto a causa di situazioni di 
licenziamenti e quindi legate alla crisi attuale. Quindi, per queste tipologie di 
sfratti, noi chiediamo che almeno si provveda ad un rinvio di 3 mesi. 
Inoltre chiediamo che ci sia una spinta legislativa da parte dell’Amministrazione 
locale per quanto riguarda la riforma della legge sulla 
requisizione delle case sfitte, che con gli strumenti attuali è 
quasi impossibile per l'Amministrazione gestire una casa 
perché i costi sarebbero troppo elevati. 
Noi spereremmo come optimum di poter spingere 
l’Amministrazione Comunale, anche con la ns. collaborazione, 
in una revisione legislativa e farsi propositivo nei confronti del governo 
nazionale e regionale. 
 
Sandro Imbraguglio 
(Sindacato CGIL) 

 

 


